

Paul VALETTE

Décédé(e) le

-

Paul Valette

nous a quittés

Peu après son 93^{ième} anniversaire, Paul Valette s'est éteint à l'hôpital de Vesoul le 25 juin 2020.

Il est né le 21 juin 1927 à Brotte les Ray (70).

Aîné d'une famille de 4 enfants, après sa scolarité dans son village et son service militaire en Tunisie, il quitte la Haute-Saône et intègre la Préfecture de Police à Paris.

Marié le 6 août 1949 avec Georgette Gautheron, il a eu deux enfants Marie-Françoise et Jean-Marc.

Motocycliste, il a escorté les grands de ce monde, le Président Kennedy, et surtout le Général de Gaulle, dont il était un fervent admirateur. Gaulliste de la première heure, il a adhéré le 15/02/1951 au Rassemblement du Peuple Français, parti de ce grand homme, qui lui a signé sa carte, dont il était si fier.

Durant sa longue vie, il a toujours eu un vif intérêt pour la politique.

Retraité depuis 1982, il a été élu maire de 1983 jusqu'en 2014, passionné pour le bien-être de ses concitoyens. Il a restauré son village, sa chapelle, ses fontaines, ses voiries et le pont du tram. Il a réhabilité la fête patronale pour la joie de tous et instauré les premières illuminations de Noël.

Tout cela avec un bon financement, sans augmentation des impôts.

Enfin, passionné depuis toujours de chevaux et de courses hippique, en 2000, il a inauguré le champs de courses de Vesoul avec ses festivités annuelles.

Il a fini sa vie entouré de sa femme qui était à ses petits soins, ses enfants, ses 6 petits enfants et ses 5 arrières petits-enfants qu'il chérissait.

Pour rendre hommage à Paul VALETTE rendez-vous sur www.avis-de-deces.net